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Der AR ist in meinen Augen nicht gut.

Komplette Fehlgriffe kann man ihm trotzdem nicht vorwerfen.

Meeske war das beste, was uns passieren konnte. Auch Bornemann war bis zum letzten Jahr ein
ruhiger Tipp, dem man nicht viel vorwerfen konnte.

Zum Fußball Geschäft gehört auch einfach Glück. Dieses Glück hat der 1. FC Nürnberg ab ca.
1980 komplett verloren.

Was kann der 1.FC Nürnberg beeinflussen. In meinen Augen das Geld. Bei den ganzen
Verpflichtungen wurde mir schon wieder Himmelangst, weil das Geld wieder mit vollen Händen
herausgeschmissen wurde.
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